

20 Jahre nach George le Bonsais bekanntesten Hit „Ich lieb' Verona Feldbusch“ ist der kleine Sänger aus Köln 2019 wieder voll durchgestartet. Mit eben dieser lieb gewonnenen Melodie, aber auch einer neuen Liebe. Denn ab jetzt heißt es:

„Ich lieb' Helene F.“

Die liebevolle, mit typischem Bonsai-Humor gespickte Hommage an Deutschlands Schlagerqueen No. 1 konnte glatt die Herzen der Schlager- und Mallorca-Fans erobern.

[Hier geht's zum sehr unterhaltsamen Video-Clip.](#)

Und auch auf der Bühne meldet sich George le Bonsai fulminant zurück. Wer ihn schon einmal live gesehen hat, weiß: Es ist einfach unnachahmlich, wie der kleine Gummiball voller Bewegungsdrang die Zuschauer anheizt. Ein echtes Powerbündel eben!

Unter anderem kann George le Bonsai auf folgendes Repertoire seiner eigenen Veröffentlichungen zurückgreifen:

Hörproben einfach anklicken

▶ ICH LIEB' HELENE F.

▶ ICH BIN SINGLE

▶ CHIANTI LIED

▶ ICH UND DU - RENDEZVOUS

▶ AGENT 003 ½

▶ OHNE GUMMI
(geh' ich nicht mehr aus dem Haus)

▶ DER KNUTSCHFLECK

▶ DIE DINOSAURIER

Gerne auch:
▶ ICH LIEB' VERONA FELDBUSCH
(z.B. als Zugabe)



Im April 2020 kommt übrigens sein neuer Song heraus –
eine astreine Mallorca-Nummer!



[Hier geht's zu George le Bonsais
Youtube-Kanal](#)